

**ABSTRAK**

**Endah Fadhilatul Ummah, 1910910020, Kenakalan Remaja Di Kalangan Pelajar dan Hubungannya Dengan Faktor Lingkungan, Pergaulan dan Motif Ekonomi di Kecamatan Tahunan Jepara.** Skripsi Program Studi Tadris IPS Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Penelitian ini dilakukan karena banyaknya kenakalan remaja terutama dikalangan pelajar yang ada di Kecamatan Tahunan Jepara. Untuk itu penelitian ini bertujuan 1) Untuk mengetahui bentuk kenakalan remaja yang ada di Kecamatan Tahunan Jepara, 2) Untuk mengetahui keterkaitan antara kenakalan remaja dengan faktor lingkungan, 3) Untuk mengetahui keterkaitan antara kenakalan remaja dengan pergaulan dan 4) Untuk mengetahui keterkaitan antara kenakalan remaja dengan motif ekonomi.

Jenis penelitian ini menggunakan metode kualitatif melalui pendekatan fenomenologi. Metode fenomenologi mengkaji tentang fenomena atau pengalaman yang didasari oleh kesadaran dari pelaku kenakalan yang terjadi di masyarakat. Subjek penelitian ini sebanyak 9 pelaku kenakalan dan 8 narasumber data pendukung tindakan kenakalan. Data dikumpulkan melalui wawancara kepada narasumber yang bersangkutan, observasi yang dilakukan oleh peneliti dan dokumentasi. Setting penelitian dilakukan secara acak di beberapa tempat nongkrong dan sekolah yang berada di Kecamatan Tahunan Jepara. Setelah data-data terkumpul, kemudian dianalisis dengan teknik triangulasi data dengan membandingkan data hasil pengamatan dari berbagai pihak yang terlibat, seperti membandingkan hasil wawancara dengan dokumen pelengkap dalam penelitian.

Penelitian ini berhasil menemukan 4 temuan, yaitu; 1) Adanya bentuk-bentuk kenakalan remaja dari kenakalan biasa, kenakalan yang menjurus pada pelanggaran hingga kenakalan khusus, 2) Adanya keterkaitan antara faktor lingkungan dengan kenakalan remaja, baik lingkungan keluarga maupun masyarakat, 3) Faktor pergaulan teman sebaya juga memiliki keterkaitan pada perilaku remaja dalam melakukan kenakalan, baik dari teman sekolah maupun teman rumah dan 4) Motif ekonomi memiliki keterkaitan dengan kenakalan remaja, terkhusus kenakalan tertentu yang berasal dari faktor ekonomi keluarga sehingga memaksa para remaja untuk melakukan kenakalan. Dari 3 faktor penyebab kenakalan ini tentunya saling memiliki hubungan, namun mempunyai penyebab yang mendominasi sesuai dengan kenakalan pada anak.

**Kata Kunci:** *Kenakalan Remaja, Faktor Lingkungan, Pergaulan dan Motif Ekonomi*